



## ■ CONGRESO



Miembros de las universidades que están en el congreso./GALONGAR

## La Facultad de Filología celebra el VII Centenario de los Estudios Orientales

**LAURA PÉREZ**

La Facultad de Filología celebra del 28 al 30 de septiembre el 'VII Centenario de los Estudios Orientales en Salamanca', el cual tiene como objetivo conmemorar el séptimo aniversario de la introducción del estudio de lenguas orientales en la Universidad de Salamanca. "El congreso tiene un doble objetivo: por un lado celebrar la antigüedad de estos estudios en nuestra institución y celebrar el papel pionero que tuvo sala-

manca en la introducción de los estudios orientales en las universidades de toda Europa, y por otro lado, dar un nuevo impulso y contribuir a su consolidación en Salamanca y en otras instituciones académicas españolas", explicó Alberto Cantera, director del congreso.

Los profesores de estos estudios apuntaron que aunque el número de alumnos no es muy elevado, "los que vienen lo hacen con muchas ganas y motivación", apuntó Cantera.